

DIARIO DEL CAUCA

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión Contacto

Propuesta de construcción de Centro Multicultural de Memoria y Paz ¡Orgullo cafetero!

▽ Visite también...

Local



Restablecen conexiones de energía en Toribío

Martes, Septiembre 25, 2018 - 09:11

Nuevamente los operarios de la Compañía Energética de Occidente, CEO, hicieron la reconexión del servicio eléctrico para una extensa zona de Toribío, luego de las dificultades causadas por el daño a un poste portante de redes alimentadoras.

La afectación, causada por manos criminales, tenía en ascuas a más de 10 mil personas de la vereda Pajarito y aledaños que no pudieron recibir fluido durante más de veinticuatro horas debido a la falta de garantías para el ingreso del personal. La situación fue similar a la ocurrida hace quince días en la vereda Río Negro en donde algunos anti sociales manipularon un artefacto de la red privando entonces del servicio a cerca de 3 mil personas. Para la recomposición de la línea de 34,5 kilo voltamperios, fue necesaria la presencia de unidades del Ejército, la Guardia indígena, líderes de la zona y autoridades municipales. Los circuitos que finalmente se reconectaron fueron los de Toribío, Tacueyó, Santo Domingo y La Luz.

Etiquetas: [Toribio](#), [Energía](#)

[Inicie sesión](#) o [regístrese](#) para comentar 40 lecturas

▽ Visite también...

LEA TAMBIÉN: